Bewerbung

Initiator*innen: Helle Sönnecken (KV Hochsauerland)

Titel: Helle Sönnecken

Foto



Angaben

Alter: 35

Geschlecht: weiblich

Kreisverband: Hochsauerlandkreis

Bezirksverband: Westfalen

Mailadresse helle.soennecken@yahoo.com

(optional):
Twitter

HSoennecken

(optional):
Facebook

Helle Sönnecken

Inptagnam):
helle_soennecken

(optional):

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bin Helle Sönnecken aus dem Kreisverband Hochsauerland. Direktkandidatin im Wahlkreis 124.

Mein Herzensthema ist die Gesundheit. Ich will ein Ende der defizitären Strukturen, die besonders die Menschen im ländlichen Raum hart treffen.

Immer mehr Geburtsstationen schließen, es gibt kaum freie Hebammen. Unterversorgung herrscht bei Hausund Fachärzt*innen und - besonders schwerwiegend nach der Pandemie - auch bei Psychotherapeut*innen. Für die Notfallversorgung muss im ländlichen Raum schnelle Erreichbarkeit und hohe Qualität maßgebend sein. Deshalb unterstütze ich ausdrücklich den Ansatz der Gesundheitsregionen im Entwurf unseres neuen Wahlprogramms.

Wir brauchen mehr Digitalisierung in unserem Gesundheitssystem: ein gutes Beispiel dafür ist das Regionale-Projekt in Südwestfalen "E-Mental-Health", dass ein digitales Angebot schaffen soll für die Versorgung von psychisch erkrankten Menschen. Voraussetzung dabei ist natürlich, dass der ländliche Raum flächendeckend Zugang zum schnellen Internet bekommt.

Während der Pandemie habe ich als Betreuerin in einem Seniorenheim täglich erlebt, dass aufgrund von völliger Überlastung des Pflegepersonals den Menschen nicht die Unterstützung zukommen konnte, die sie zu einem menschenwürdigen Leben im Alter brauchen. Menschen kamen selbstständig und aufrecht gehend. Innerhalb weniger Wochen wurden sie zu Pflegefällen, weil tägliche Gehübungen oder Physiotherapie nicht stattfinden konnten.

Wir brauchen endlich eine verbindliche Personalbemessung, die den Ansprüchen der zu Pflegenden und der Pflegekräfte gerecht werden kann. Wir brauchen endlich bessere Bezahlung für die Pflegekräfte und Arbeitsbedingungen, unter denen jede*r willkommen ist.

GRÜNE Politik im HSK braucht sichtbare Kandidat*innen. Wir haben gerade noch erlebt, wie Maria Tillmann einen Friedrich Merz zum Verlierer trotz Direktmandat gemacht hat. Diese Entwicklung möchte ich fortsetzen!

Direktkandidatin Wahlkreis 124 Votum Kreisverband Hochsauerland 6. quotiertes Votum Bezirksverband Westfalen